
EXTRATO DE ATA DA 20ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DA COMISSÃO DE ÉTICA
(CET), DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO - UFPE.

Aos vinte e nove do mês de julho de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, mediante
videoconferência, presidido pelo conselheiro Sérgio Ricardo Vieira Ramos (membro titular),
reuniram-se os membros da CET: Mariana Pinheiro Fernandes (membro titular), Angela
Maria de Lima Nascimento (membro suplente), Karla Maria Rebelo Monteiro (membro
suplente), Charles Ricardo Leite da Silva (membro suplente). Ausentes momentânea e
justificadamente, em férias, Michele Alexandra Cheng (assistente em administração) e, em
licença capacitação, Lúcio Enrico Vieira Attia (membro titular). Pauta do dia. 1. Informes; 2.
Deliberações: 2.1. A CET no organograma da UFPE e resposta à minuta do esforço
docente; 2.2. Trâmite dos processos; 2.3. Código de Ética: revisar e reencaminhar; 2.4.
Secretaria executiva; 2.5. Processo 05/2021. (...) Dois. Deliberações. 2.1. A CET no
organograma da UFPE e resposta à minuta do esforço docente. Foi formulado pelo
Pleno o texto em resposta à consulta pública da minuta sobre as atividades dos docentes
das Carreiras de Magistério Federal no âmbito da UFPE. Decisão: Aprovada por
unanimidade. 2.2. Trâmite dos processos. Este ponto não foi discutido, sendo assunto de
pauta na próxima reunião ordinária. 2.3. Código de Ética: revisar e reencaminhar. Este
ponto não foi discutido, sendo assunto de pauta na próxima reunião ordinária. 2.4.
Secretaria-Executiva. Considerando a vacância da função gratificada para o cargo de
Secretário Executivo da CET, foi sugerido que o Pleno consultaria as partes interessadas
para as devidas providências requeridas. Decisão: Aprovada por unanimidade. 2.5.
Processo 05/2021. Foi lido pela relatora o Juízo de Admissibilidade do processo nº
05/2021, com parecer favorável e apreciado pelo colegiado. Decisão: Aprovada por
unanimidade. Por fim, o conselheiro Sérgio Ricardo Vieira Ramos deu por encerrada a
reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Sérgio Ricardo Vieira Ramos, secretário ad hoc,
lavrei a presente ata que vai assinada por mim e por todos os presentes. Recife, 29 de julho
de 2021.


